



Communiqué de Presse

Pour diffusion immédiate

L'aventure d'une équipe de Brésiliens de la Traversée du lac Saint-Jean à vélo donne lieu à une « web série », découvrez l'extrait <https://www.youtube.com/watch?v=b3oOu1EEPIk>

La Traversée du lac Saint-Jean à vélo et Tourisme Québec ont invité une équipe de Brésiliens à participer en février à la 3^e édition de l'évènement et à découvrir les plaisirs d'hiver du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Une « web série » de cette aventure sera diffusée dans les prochaines semaines et nous vous transmettons la version française du communiqué émis par « Rootrider TV » accompagnée d'un extrait à découvrir.

Cette série sera diffusée en portugais et en anglais. De nombreux articles dans les médias imprimés, des publications sur des sites internet spécialisés et des reportages à la télévision dans plus de 70 pays s'ajoutent comme visibilité médiatique remarquable pour la Traversée.

« Des Brésiliens au Québec: une "web série" sur la Traversée du lac Saint-Jean en Fatbike.

Depuis 2014 la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean a introduit une nouvelle manière de traverser son grand lac d'une largeur de 32 kilomètres.

En été, le lac reçoit une des plus grandes compétitions mondiales de natation en eau libre, et en hiver, quand l'eau est gelée et les températures sont en dessous de -20 degrés, le nouveau défi est de le traverser en Fatbike.

Notre équipe a été invitée à participer à la 3^e édition de la [Traversée du Lac-Saint-Jean Vélo](#) en février 2016, grâce au succès de notre vidéo [Sand'n'Fatty](#), où on découvrait les dunes de Floripa en FatBike.

Un contraste radical pour nous, Brésiliens, habitués aux plages et à la chaleur tropicale de l'hémisphère sud, le rigoureux hiver canadien.

Deux environnements aussi distincts que semblables par leur capacité à recevoir de nouvelles aventures en vélo de montagne avec des gros pneus.

L'équipe est composée de **Jonatha Jünge**, FatBiker, photographe, reporter, animateur et la communauté "FatBikeBrasil"; **Daniel Rischbieter**, vidéographe et producteur, propriétaire de RootRiderTV; et **Nataniel Giacomozzi**, coureur en descente et enduro de vélo de montagne, responsable des images de drone avec "Nata Filmes".

ORGANISÉ PAR



PARTENAIRES





Au-delà de notre participation à l'événement, notre voyage au Québec nous a permis de découvrir une région attrayante avec des activités inhabituelles (pour nous Brésiliens) telles que passer une après-midi avec des loups, monter à cheval dans le blizzard ou faire une randonnée de traîneau à chiens.

Cette aventure est devenue la « web Série » **Brazilians Across Québec**, produite par RootRiderTV en collaboration avec FatBikeBrasil et [Nata Filmes](http://NataFilmes).

Il y aura 3 épisodes diffusés hebdomadairement sur nos réseaux sociaux.

Nous vous transmettons un lien vers un extrait (<https://www.youtube.com/watch?v=b3oOu1EEPIk>) et vous invitons à prendre note des dates de diffusion :

Épisode 1 - 12 avril

Épisode 2 - 19 avril

Épisode 3 - 26 avril

Disponible sur: www.youtube.com/RootRiderTV | www.fatbikebrasil.com | www.natafilmes.com.br

Rendez-vous sur des sentiers,

Jonatha, Daniel and Nata

L'équipe brésilienne a voyagé grâce à l'invitation de [Tourisme Québec](#) et de la [Traversée du Lac Saint-Jean](#) à vélo. Merci également à [Tourisme Saquenay Lac-Saint-Jean](#) et [Specialized](#) (Brésil + Canada) pour leur support.

-30-

Source :
David Lecointre
418-482-9728

Pièces jointes :

- photos de l'aventure dans l'oeil de Jonatha Jünge

ORGANISÉ PAR



PARTENAIRES



Merci à

